

Unser sehr geschätzter ehemaliger Mitarbeiter und früherer  
Arbeitskollege

# Richard Ernst-Berger

17. Mai 1948 – 29. Dezember 2018

ist von seiner langjährigen Krankheit erlöst worden.  
Er arbeitete während über 40 Jahren und bis zu seiner  
Pensionierung in unserem Unternehmen.

Wir werden ihn und sein Wirken in dankbarer, dauernder  
Erinnerung behalten.

Familie Ernst entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.  
Wir wünschen allen viel Kraft in diesen schweren Stunden.

Familie Barth und die Mitarbeiter der Firma  
Karl Barth AG in Dättlikon

Die Abschiedsfeier findet am Donnerstag, 10. Januar 2019  
um 14 Uhr in der Kirche Dättlikon statt.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.